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Ata da Centéssima Sexta Sessão Ordinária da 14ª Legislatura realizada no dia 16 de 

setembro de 2019, no Plenário da Câmara Municipal, sob a Presidência do Vereador 

Joel Bathke. A Sessão teve início às 19h00, e além do Presidente, contou com a 

presença dos Vereadores: Jocemir Fávaro, Joel Inglês Ferreira, Lucilene Silva 

Oliveira, Marcio Joarez Matozo e Valmir José Matozo; falta justificada do Vereador 

Domingos Gelmar Ferreira; com falta justificada dos Vereadores: Anderson Bülow e 

Benedito Joaquim Freitas Karachinski e o acompanhamento do Assessor Jurídico 

Thiago Seguro. O Presidente solicitou que o 2º Secretário Vereador Jocemir Fávaro 

realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado 

por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios: nº 243/2019 e nº 

244/2019, do Executivo Municipal, em resposta ao Legislativo; do Ofício nº 

250/2019, do Executivo Municipal que encaminha o Projeto de Lei nº 022/2019; dos 

Requerimentos: nº 039/2019, nº 040/2019 e nº 041/2019, dos Vereadores: 

Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Joel Inglês Ferreira e Marcio Joarez Matozo.  

Na ORDEM DO DIA ocorreu a segunda votação do Projeto de Lei nº 021/2019, do 

Executivo Municipal, que “Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei 

Orçamentária Anual para 2020 e dá outras providências”. Colocado em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 039/2019, dos 

Vereadores: Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Joel Inglês Ferreira e Marcio 

Joarez Matozo, que solicita a melhor fiscalização dos contratos do Executivo 

Municipal. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do 

Requerimento nº 040/2019, dos Vereadores: Benedito Joaquim Freitas Karachinski, 

Joel Inglês Ferreira e Marcio Joarez Matozo, que solicita estudos com relação ao 

uso do Centro de Eventos do Município. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 041/2019, dos Vereadores: 

Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Joel Inglês Ferreira e Marcio Joarez Matozo, 

que solicita esclarecimentos com relação ao abandono do Horto Municipal e do 

barracão localizado dentro do mesmo. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, o Vereador Jocemir Fávaro 

convidou toda a população a participar das sessões, segundo eles é necessário 

analisar a função do Vereador, Fávaro afirmou que até a fiscalização está 

complicada já que alguns requerimentos estão há meses sem resposta. Nada mais 

havendo, o Senhor Presidente convocou às Comissões de Justiça e Redação e de 

Educação, Saúde e Assistência Social para reunião no dia 18 de setembro de 2019 

às 9h30, também convocou para três audiências públicas: no dia 20 de setembro de 
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2019 às 15h00 sobre o Plano Diretor e no dia 23 de setembro de 2019 às 19h30 

referente ao 2º Quadrimestre das metas fiscais do Poder Executivo e do Plano 

Municipal de Saúde;  e marcou Sessão Ordinária para o dia 23 de setembro de 2019 

às 19h00 no Plenário da Câmara Municipal. Em seguida, foi encerrada a Sessão da 

qual, eu, Secretária, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, é 

assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento 

Interno desta Casa de Leis, estando todas as explicações pessoais, falas e debates 

gravados à disposição dos interessados, no site e no Setor Administrativo da 

Câmara Municipal de Balsa Nova. 

 


